

VIVO!

Entrez en nature

Création scientifique et recherche artistique en Bourgogne-Franche-Comté

Évolution du vivant, nouvelles technologies agro-alimentaires, changements climatiques, révolutions médicales, accompagnement social vers la transition écologique, alertes environnementales, appropriation et occupation des territoires, crise de l'énergie, maladies émergentes, retour au « sauvage » ...

En ce début de XXI^e siècle, la question des **relations qui existent entre l'homme et la nature** est socialement vive, et suscite des prises de positions contrastées dans la société.

Est-il temps de repenser la place de l'homme dans la nature ?

Face à ces interrogations et ces défis, **des chercheurs** de toutes disciplines émettent des hypothèses, échafaudent, modélisent, explorent et repoussent les limites de la connaissance. Dans une grande variété de discipline, ils peuvent apporter des éclairages ou des points de vue nouveaux sur les relations entre l'homme et la nature. Dans le même temps, inspirés par ce thème, **des artistes** se questionnent, explorent créent, et peuvent croiser leur regard avec celui des scientifiques.

C'est sur ce terreau que se construit le festival VIVO ! qui aura lieu en Bourgogne-Franche-Comté en 2018.

En mettant en lumière les recherches scientifiques du territoire, en associant les points de vue et les créations d'artistes, et grâce à la mise en lumière des liens entre science et arts, le festival aura pour objectif d'éclairer et d'interroger le public sur des problématiques aussi variées que l'agroalimentaire, la santé ou encore l'écologie...

VIVO ! jouera donc du sensible autant que de la raison.

L'événement prendra racine au printemps 2018 sur les campus universitaires de Bourgogne et de Franche-Comté, partira à la rencontre des publics sur tout le territoire et notamment lors de **deux temps forts** :

- en mai 2018 à Dijon
- en octobre 2018 à Besançon.

Au programme : dispositifs interactifs et pluridisciplinaires, spectacles vivants, rencontres chercheurs-public, résidences, arts visuels ou encore ateliers expérimentaux, à destination d'un large public.

Analyse des problèmes, mais aussi solutions explorées dans les laboratoires ou les ateliers, seront autant d'occasions de questionner notre rapport au monde et aux autres êtres vivants, et d'engager un dialogue entre chercheurs, artistes, acteurs du territoire, citoyens, étudiants, lycéens, élèves, etc.

**Mais avant tout, VIVO ! est une grande fête
pour découvrir joyeusement la recherche.**

Alors... laissez-vous surprendre !

Le festival VIVO ! est organisé par les Universités de Bourgogne et Franche-Comté Communauté d'universités et d'établissements de Bourgogne Franche-Comté (COMUE UBFC) avec le soutien du Conseil Régional de Bourgogne-Franche-Comté.

